

スポーツ少年団 結団式 本部長杯開会式

6月4日、令和5年度市スポーツ少年団の結団式、本部長杯開会式が市総合体育館で行われました。市スポーツ少年団に加盟する9団体の団員、監督など約200人が参加。舞木和弘本部長があいさつした後、各支部代表に団旗の授与を行いました。本年度の練習や大会に向けて、子どもたちが気持ちを新たに作る姿が印象的でした。市内各スポーツ少年団の情報は市ホームページで随時更新していますので、ぜひご覧ください。



滝根町行政区対抗大会 中広土が優勝

第46回滝根町行政区対抗家庭バレーボール・ソフトボール大会が6月4日、滝根運動場で開かれました。家庭バレーボールは参加する行政区がなかったため試合はできませんでしたが、ソフトボールは8行政区が参加しました。市長の始球式で試合が開始され、各行政区が一つになり、白熱した試合を繰り広げました。

- 優勝 中広土行政区
- 準優勝 梵天川行政区



手話奉仕員養成講座開講 手話への理解深める

6月6日、市役所で、手話奉仕員養成講座の開講式が行われ、受講生14人が参加しました。講座では、受講生が講師と笑顔でコミュニケーションを取り、身振りや表情を交えながら、楽しく手話を学んでいました。

講座は、10月まで全19回行われ、受講生は手話への理解を深めながら、聴覚障がい者の日常会話に必要な表現方法を学びます。



美桜88景フォトコンテスト 最優秀賞に大山さん

田村の美桜88景フォトコンテストの審査会を6月9日、市役所で開催しました。

【最優秀賞】松岳寺のしだれ桜 大山 栄司(山形市)※写真
【優秀賞】凱旋桜 門林 泰志郎(いわき市)、大聖寺のベニシダレ 西山 栄(いわき市)、是哉寺地藏桜 矢館 実也(伊達市)、弁天ザクラ 堀越 靖(郡山市)、強梨の桜並木 磯部 麻子(田村市船引町)

【ユース特別賞】瀬川小 桜 志田 龍星(田村市船引町)、上ノ台の河川敷さくら 佐久間 希実(田村市船引町)

※受賞作品はホームページをご覧ください。



要請活動 新規高卒者の求人確保を

5月31日、郡山商工会議所で、新規高卒者求人確保の要請活動が行われました。要請内容は、来春卒業予定の高校生向けの求人で、各企業に求人票の早期提出を依頼することで、応募書類提出までの十分な検討期間を確保し、県内への若者定着を促進するためのものです。要請書は、田村市を含む近隣市町(郡山市・三春町・小野町)と県中地方振興局、県中教育事務所、郡山公共職業安定所の長から、田村地区商工会広域連携協議会長や商工会議所、中小企業同友会の代表へ交付されました。



あぶくま洞開洞50周年 半世紀の節目祝う

6月1日、昭和48年6月1日にオープンしたあぶくま洞の開洞50周年セレモニーが行われました。市長、大橋幹一市議会議長、小野淳一市滝根観光振興公社理事長がくす玉を割り、半世紀の節目を祝いました。出席者には、50周年を記念した「あぶくまの天然水」が贈られました。

開洞50周年を迎えたあぶくま洞に、皆さんもぜひご来場ください。



要保護児童対策地域協議会 代表者会議を開催

6月1日、市役所で市要保護児童対策地域協議会代表者会議が開催されました。

県中児童相談所長ほか19人が参加し、要保護児童への理解、協議会の現状と各機関の役割について共有を図りました。このほか「子育て世帯に対する包括的な支援のための体制強化に向けた児童相談所と関係機関の役割について」をテーマに研修を行いました。



船引町更生保護女性会 花で社会を明るく

船引町更生保護女性会は6月1日、「社会を明るくする運動」の一環として、磐城常葉駅と要田駅の周辺に、マリーゴールドやペコニアなど色とりどりの花の苗を植えました。

この活動は「花を見る人の心を少しでも明るくし、温かい心を持ってほしい」という思いを込めて、30年以上前から続いています。赤や黄色など、カラフルできれいな花が眺められますので、ぜひご覧ください。

